

問：高速道路インター周辺
エンジ周辺はラブホテルが林立する例があります。22年3月に海老名インターのエンジが供用開始されますが、その際、ラブホテルが建設される恐れがあります。ラブホテルは、地域の風俗、生活環境を害し、青少年に有害な影響を与える恐れがあります。そこで、ラブホテルの営業、建築を規制する条例の制定が必要と考えますかいかがでしょうか。



▲期待膨らむ海老名駅西口地区

答（市長）：西口区画整理事業と小田急による駅間開発が進むことで東西一体

の期待について、どのように考えてているのか伺います。

組合施行の事業形態ですが、市全体を捉えたまちづくりの質の向上や経済効果等の期待について、どのように考えていているのか伺います。

市道566号線および2177号線は、昭和63年に国庫補助事業で整備が行われましたが、その際、水路構造物

地願い」を地権者に交付された給食実施は子どもの健

問：海老名駅西口地区土地区画整理事業は、市の顔づくりであり、早期の実行実現が望まれていました。21年5月には西口特定土地区画整理準備組合が設立され、本格的に事業推進されていることは、特色あるまちづくりに向けての期待も大きく膨らむものです。

組合施行の事業形態ですが、市全体を捉えたまちづくりの観点から、まちとしての質の向上や経済効果等の期待について、どのように考えているのか伺います。

答（市長）：西口区画整理事業と小田急による駅間開発が進むことで東西一体

の期待について、どのように考えているのか伺います。

組合施行の事業形態ですが、市全体を捉えたまちづくりの質の向上や経済効果等の期待について、どのように考えているのか伺います。

組合施行の事業形態ですが、市全体を捉えたまちづくりの質の向上や経済効果等の期待について、どのように考えているのか伺います。

現状をどのように捉えています。

現状をどのように捉えています。